

## Morena pide "prudencia" a los gobernadores y que no tomen partido en la carrera por la sucesión



Morena afirma que todavía es demasiado pronto para que sus gobernadores tomen partido en la carrera por la presidencia. Mario Delgado, el dirigente de la formación guinda, ha llamado al orden a los mandatarios en los Estados y les ha pedido "prudencia" para garantizar la unidad en el movimiento. "Cualquier acción que muestre parcialidad va a complicar el triunfo y la continuidad de la Cuarta Transformación en 2024", señaló el dirigente en un comunicado en respuesta a los reclamos de Marcelo Ebrard, el secretario de Relaciones Exteriores, por las "cargadas" a favor de Claudia Sheinbaum, la jefa de Gobierno de Ciudad de México, y por la falta de un "piso parejo" en la contienda interna.

El detonante de la molestia de Ebrard se dio el pasado fin de semana, cuando él y Sheinbaum visitaron el Estado de Oaxaca. El gobernador Salomón Jara participó en la organización de actos y levantó la mano a la jefa de Gobierno, al tiempo que prácticamente hizo caso omiso a la presencia del canciller, que realizó recorridos en la entidad por su cuenta. Jara dijo que el acto con Sheinbaum fue una "conferencia magistral sobre políticas de gobierno al servicio del pueblo" y se refirió a ella como "una mujer que ha demostrado cómo es un buen Gobierno de la Cuarta Transformación".

"Les pediría que, como militantes distinguidos, como referentes, como líderes de sus entidades, nos ayudaran, de manera imparcial, a promover a todas y todos: a Ricardo Monreal, Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y a Gerardo Fernández Noroña, que son los más visibles", afirmó Delgado. El presidente de Morena también condenó el uso de recursos públicos en las visitas de fin de semana que realizan los aspirantes, que aún tienen cargos en el servicio público, cada fin de semana. "Es ilícito", dijo el dirigente.